
Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

18/SVV/0463

öffentlich
Betreff:
Mäharbeiten auf dem Spiel- und Bolzplatz

Erstellungsdatum 25.06.2018
Eingang 922: 23.06.2018

Einreicher: Stefan Gutschmidt, Ortsvorsteher

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung

Datum der Sitzung Gremium

09.07.2018 Ortsbeirat Grube X

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Durchführung der Mäharbeiten auf dem Spiel- und Bolzplatz im 14 - tägigen Abstand.

gez. Stefan Gutschmidt
Ortsvorsteher
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:
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Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung: 
Besonders in der vegetationsstarken Jahreszeit ist ein 14 - tägiger Mähzyklus notwendig, um die 
Attraktivität, das Erscheinungsbild und die Benutzbarkeit (Bespielbarkeit des Fußballfeldes) 
gewährleisten zu können.
Das Grün ist teilweise Knie hoch, was eine Benutzbarkeit nahe zu ausschließt und das 
Erscheinungsbild des Spielplatzes und des Ortes Grube bei Einwohnern und Besuchern 
unansehnlich macht.
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M Landeshauptstadt 
~% Potsdam 

Der Oberbürgermeister 

Stadtverwaltung Potsdam 
Büro der Sts tiv rordric ta~,urs. 

Eing.: 2 0. 2018 

Signum: 

an: 

Geschäftsbereich/FB: 4/47/472 Einreicher OBR: 09.07.2018 

Bearbeiter: Frau Schliefke Telefon: 4631 Aus der 

Ortsbeiratssitzung am: 

Datum: 

Sachstand / Realisierung 

❑ Prüfauftrag ® Beschluss - Drucksachen Nr.: 18/SVV/0463 

Betreff: Mäharbeiten auf dem Spiel- und Bolzplatz 

In Bearbeitung o. g. Drucksache teile ich Ihnen Folgendes mit: 

Der Bereich Grünflächen beauftragt innerhalb der Vegetationsperiode von April bis Oktober stadtweit 
auf Spiel- und Bolzplätzen jeweils eine monatliche Mahd. Auf der Basis der Erfahrungen der letzten 
Jahre ist dieser Rhythmus selbst unter normalen Witterungsbedingungen mit regelmäßigen 
Niederschlägen ausreichend. 

Bei überdurchschnittlich guten Wachstumsbedingungen und daraus resultierendem Bedarf wird der 
Bereich Grünflächen zukünftig zusätzliche Pflegegänge beauftragen. 

Fortsetzung siehe Rückseite 
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